

la Categoría C y grado 2 del anexo de coeficientes del Decreto de 21 de agosto de 1968, a los efectos de fijar su valor expectante, permaneciendo inalterables los demás factores tomados en consideración para ello en la resolución recurrida, debiendo incrementarse las cantidades que se obtengan como justiprecio de cada una de las parcelas con el cinco por ciento de afección y con los intereses legales correspondientes, conforme a los artículos 52 y 56 de la Ley de Expropiación Forzosa, condenada a la Administración a estar y pasar por tales declaraciones y a su cumplimiento, y absolviéndola del resto de las peticiones de las partes, sin hacer expresa imposición de costas. Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.

En su virtud este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1958. Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 29 de septiembre de 1972.

MORTES ALFONSO

Hmo. Sr. Director-gerente del Instituto Nacional de Urbanización.

ORDEN de 29 de septiembre de 1972 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso administrativo interpuesto por «Arregui y Martínez, S. R. C.» contra la Orden de 15 de marzo de 1968.

Hmo. Sr.: En recurso contencioso administrativo segundo en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo interpuesto por «Arregui y Martínez S. R. C.», demandante, la Administración General, demandada, contra la Orden ministerial de 12 de marzo de 1968, aprobatoria del justiprecio de la parcela número 29 (industria), del polígono «Inchaurreondo» (Ampl.), se ha dictado, con fecha 21 de junio de 1972 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que debemos estimar y estimamos parcialmente la demanda formulada por la entidad mercantil «Arregui y Martínez» contra la resolución del Ministerio de la Vivienda de 15 de marzo de 1968, que señaló la indemnización por traslado de la industria de la sociedad, sita en «Inchaurreondo» (Ampl.), declarando que desestimamos la pretensión de que se decreta la nulidad de lo actuado por no existir los vicios esenciales de procedimiento denunciados en la demanda, y entrando en el fondo del asunto, debemos revocar y revocamos la resolución recurrida, declarando el derecho de la demandante a percibir la indemnización señalada en el acuerdo impugnado, que deberá ser aumentada en la de 696.871,14 pesetas, devengando el justiprecio los intereses legales de demora, todo ello sin hacer expresa imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», quedando extendida en siete hojas de papel del sello de oficio, series y números siguientes: E3367425; E3367426; E3367413 E3367415; E3367412; E3367743 y la presente E3367732, definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1958.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 29 de septiembre de 1972.

MORTES ALFONSO

Hmo. Sr. Director-gerente del Instituto Nacional de Urbanización.

ORDEN de 11 de octubre de 1972 por la que se resuelven asuntos sometidos a la consideración del Ministro de la Vivienda a propuesta del Director general de Urbanismo, de conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956 y en el Decreto 63/1968, de 18 de enero, con indicación de la resolución recaída en cada caso.

Hmo. Sr.: Relación de asuntos sometidos a la consideración del Ministro de la Vivienda a propuesta del Director general de Urbanismo de conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley sobre

Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956 y en el Decreto 63/1968, de 18 de enero, con indicación de la resolución recaída en cada caso.

1. Santiago de Compostela.—Plan Parcial de Ordenación Urbana del Polígono de la Almáciga, en Santiago de Compostela, presentado por el Ayuntamiento de la citada localidad. Fue aprobado con la modificación consistente en suprimir, en la manzana limitada por las calles Betanzos «P», «Z» y Costanilla del Monte, los fondos de edificación correspondiente a estas dos últimas calles, y en la manzana situada entre las calles de Las Ruadas y Ramón del Valle Inclán, el fondo edificable referente a esta última calle, las cuales ostentarán la calificación de zona verde junto con el resto del terreno libre de las manzanas citadas. Dicha modificación deberá ser introducida en los documentos correspondientes que, por triplicado ejemplar, serán remitidos a este Departamento para su debida constancia.

2. Zaragoza.—Plan Parcial del Polígono número 45 de Zaragoza, presentado por el Ayuntamiento de dicha capital. Se acordó declarar que una vez rectificado el Plan Parcial presentado, conforme a las indicaciones señaladas en esta resolución, y sometido a los trámites que regula el artículo 32 de la Ley del Suelo, podrá elevarse nuevamente a este Departamento para su estudio y definitiva aprobación.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las Corporaciones Locales y demás interesados.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid 11 de octubre de 1972.

MORTES ALFONSO

Hmo. Sr. Director general de Urbanismo.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Rafelbuñol (Valencia) por la que se señala fecha para proceder al levantamiento del acta previa a la ocupación de la finca afectada por las obras de construcción de un Colegio Nacional de Educación General Básica de 16 unidades.

Publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 263, de 7 del actual, el Decreto 2978/1972, de 5 de octubre, del Ministerio de Educación y Ciencia, por el que se declara de urgencia, a los efectos previstos en el artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa, la ocupación por este Ayuntamiento del inmueble propiedad de los cónyuges don Ignacio Fernández Montes y doña María Purificación Moncada Aragonés, que se describe a continuación: Finca sita en este término municipal, en la partida del Bobalar, que ocupa la superficie aproximadamente de 8.986 metros cuadrados, y linda: Al Norte, con camino del Bobalar; al Sur, con resto de la finca de que se segrega; al Este, con terrenos propiedad del Ayuntamiento, y al Oeste, con camino de acceso. La cual será destinada a la construcción de un Colegio Nacional de Educación General Básica de dieciséis unidades.

Y considerando que en ejecución del indicado Decreto ministerial, procede, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo número 52-2.º, señalar el lugar, fecha y hora en que tendrá que procederse al levantamiento del acta previa de ocupación, ha tenido a bien disponer lo siguiente:

Fijar para el próximo día 27 de noviembre y hora de las nueve, en esta Casa Consistorial, para el levantamiento del acta previa de ocupación, sin perjuicio de trasladarse al terreno si lo solicitan los interesados, debiendo notificarse este Decreto, con citación para la concurrencia a dicho acto, al que podrán concurrir asistidos de Peritos y un Notario, sin perjuicio de publicar edicto en los tablones oficiales y, en resumen, en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia y en dos diarios de la capital.

Lo que se hace público para general conocimiento y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 32 de la Ley de Expropiación Forzosa.

Rafelbuñol, 6 de noviembre de 1972.—El Alcalde, Enrique Cuadrado.—El Secretario, Francisco de las Marinas.—7.696-E.